

INDONESIA MUDA

Dandim Temanggung Hadiri Surprise Selamatan HUT TNI Ke-79 di Desa Tanurejo, Kecamatan Bansari

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 6, 2024 - 05:07



TEMANGGUNG - Komandan Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung mendapatkan undangan kejutan dari Lurah Desa Tanurejo, Kecamatan Bansari Parakan, Sabtu (05/10/2024).

Dalam rangka peringatan HUT Ke-79 TNI, acara selamatan digelar didesa tersebut juga menjadi istimewa karena Desa Tanurejo adalah lokasi pelaksanaan program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang beberapa hari lalu dibuka secara resmi oleh Penjabat (Pj) Bupati Temanggung. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen penting, termasuk Dandim

Temanggung beserta jajarannya seperti Kasdim, Danramil dan Babinsa. Juga turut hadir Camat Bansari, Pak Rusiastoto, Kades Tanurejo Ibu Lasmiyati beserta perangkat desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa (LPMD), dan lembaga desa lainnya.

Dalam acara ini, Dandim berkesempatan untuk memotong tumpeng sebagai simbol rasa syukur dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Momen tersebut mencerminkan sinergi yang kuat antara TNI dan warga dalam membangun daerah, terutama dengan adanya program TMMD yang sedang berjalan di Desa Tanurejo.

Camat Bansari, Pak Rusiastoto, dalam sambutannya menyampaikan doa dan harapan terbaik untuk TNI. "Kami mengucapkan selamat hari jadi yang Ke-79 kepada Tentara Nasional Indonesia. Semoga TNI selalu jaya dan menjadi benteng terdepan dalam menjaga keutuhan bangsa dan negara. Kehadiran TNI di Desa Tanurejo melalui TMMD sangat membantu kami dalam meningkatkan pembangunan dan kesejahteraan warga. Semoga kerja sama ini terus berlanjut dan semakin kuat," ucapnya.

Menanggapi ucapan tersebut, Dandim Temanggung menyampaikan terima kasihnya atas undangan dan dukungan dari masyarakat Desa Tanurejo. "Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh warga Desa Tanurejo atas perhatian, doa, dan dukungan yang diberikan kepada TNI, khususnya dalam rangka HUT TNI ke-79 ini. Kami akan terus bekerja sama dengan masyarakat untuk memajukan desa dan menjaga keamanan wilayah. Bersama rakyat, TNI kuat," ungkap Dandim.

Acara selamatan yang berlangsung dengan suasana hangat dan kekeluargaan ini tidak hanya memperingati HUT TNI, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Bansari.